

1ª CARRERA DE LA MUJER EN GRANADA
CONTRA EL CÁNCER DE MAMA
memorial M^o ISABEL LUQUE

13 de Junio de 2010
+info

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 SEZ cofrade GRANADA

Once mil personas visitaron Parque de las Ciencias en su 15 aniversario

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
lunes, 10 de mayo de 2010

Radio Motril

Escuchar Boletín Informativo

... a por el ascenso !
SORTEO FASE ASCENSO A 2ª A
en directo, 16:00 h.

SEZ 96.8 fm - 1.080 om - tdt c43

Hoy Por Hoy Carles Francino

DIR AUDIO

Buscar

Sesenta universidades compiten y sirven de test para los Iberoamericanos

El estadio de Bahía Sur de San Fernando (Cádiz) ha acogido hoy la tercera y última jornada de los Campeonatos de España Universitarios de Atletismo, que ha reunido unos 650 deportistas de 60 universidades y que ha servido de test para los Iberoamericanos que se disputarán el próximo junio.

En la primera jornada compitieron los cuatro gaditanos presentes en la cita: la jerezana Mercedes Chilla (UCAM Murcia) impuso su claro dominio en lanzamiento de jabalina, en la que se alzó con el oro y batió su propio récord del campeonato (60'02 metros).

Por su parte, la algecireña Ainhoa Pinedo (Universidad de Granada) fue la dominadora absoluta en la prueba de 5.000 metros marcha y se alzó con el oro parando el crono en un tiempo de 22:07.21, mientras que el jerezano Mario González (Universidad Pablo de Olavide) se alzó con la medalla de plata en la final de salto con pértiga gracias a un salto de 4'60 metros.

Una de las deportistas más destacadas ha sido Raquel Gómez (Universidad de Extremadura), que en la primera jornada se había alzado con el oro en la prueba de 5.000 metros y en la última se ha impuesto en la carrera de 3.000 metros obstáculos, dejando patente su altísimo nivel competitivo.

Por su parte, Beatriz Morillo (Universidad Autónoma de Madrid) se ha alzado hoy con la medalla de plata en los 10.000 metros tras haberse colgado ayer el bronce en los 5.000 metros.

La prueba reina del atletismo, los 100 metros lisos, también han dejado bien claro con las marcas conseguidas que el nivel del atletismo universitario continúa al alza año tras año.

El alcalde de San Fernando, Manuel María De Bernardo; el presidente de la Federación Española, José María Odriozola; el vicerrector de la Universidad de Cadiz, David Almorza; y jefe de Área de Promoción Deportiva del Consejo Superior de Deportes (CSD), Juan Manuel Hueli fueron algunas de las autoridades que estuvieron en la jornada final del Universitario.

Los Campeonatos Iberoamericanos entran en la recta final de su preparación a falta de 27 días y desde mañana se analizarán cuantas mejoras puedan introducirse en el diseño de la prueba a la luz de este ensayo general que han supuesto estos Universitarios.

Publicada el Domingo, 9 de Mayo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SEZ · Radio GRANADA
- SEZ · Radio MOTRIL
- SEZ · Radio GUADIX
- SEZ · Radio BAZA
- SEZ · Carrusel Deportivo GRANADA
- SEZ · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SEZ · SEZ Cofrade
- dial · Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 · m80 Radio
- Radiolé · Radiolé
- maxima · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

